



NOTICIA

## ¡Indignante! | Autoridades investigan a conductor que robó una vaca y la arrastró amarrada a camioneta en el Valle

- El hecho quedó registrado en un video, que luego fue publicado en redes sociales.

- Repudio por presunto caso de abigeato.



Autoridades investigan a conductor que robó una vaca Foto: Redes sociales.



José Antonio Minota Hurtado

PERIODISTA

04.05.2025 12:32 | Actualizado: 05.05.2025 08:42



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Una fuerte polémica se ha generado en las últimas horas por un presunto caso de **maltrato animal en una vía del Valle del Cauca**.

Parte del hecho quedó registrado en un video que fue publicado en redes sociales, en el que se puede ver **una camioneta que arrastra a un animal**, a través de unas cuerdas que tiene atado al vehículo.

(Le puede interesar: [Emergencia | A punta de aguaceros e inundaciones, el Valle del Cauca pasó el primer fin de semana de mayo](#))

Según las primeras informaciones, el hecho se habría presentado, en la madrugada del sábado 3 de mayo, **luego de que se registrara un accidente de un vehículo de transporte de animales que se habría volcado** en el sector de El Bolo (Palmira).

Sin embargo, horas más tarde, desde el Departamento de Policía Valle, **precisaron que el hecho habría ocurrido en una de las vías de Candelaria**, y que fue atendido por personal de tránsito de dicha municipalidad vallecaucana.

Ante esta situación, varias personas que se encontraban en la zona, incluso, **algunos conductores de vehículos que pasaban** por el lugar del siniestro, **habrían aprovechado para llevarse la mercancía** que transportaba el automotor accidentado.

### **Conductor de camioneta se habría robado una vaca**

Según videos, uno de los conductores, quien se movilizaba en una camioneta de platón, color gris oscuro, **habría amarrado a uno de los animales a su chasis, para arrastrarlo por el pavimento** y movilizarlo en plena vía.

Se desconoce si se trate de un presunto caso de abigeato o robo común.

Hasta el momento, las autoridades no se han pronunciado de manera oficial del caso, pero anunciaron que adelantan las investigaciones al respecto.

### **Otro caso de capturado por maltrato animal**

Cabe recordar que de manera reciente, la Policía Metropolitana de Cali, logró capturar un hombre señalado como el responsable de un caso de maltrato animal, en el barrio La Esperanza.



La Policía ambiental también ha adelantado el rescate de animales como serpientes. FOTO:DAGMA

Al llegar al sitio, los uniformados hallaron el cuerpo sin vida de un canino que al parecer había sido atacado por esta persona, quien de acuerdo a las versiones de la ciudadanía, lo asfixió hasta causarle la muerte.

“Al parecer, este tipo de hechos se habían hecho recurrentes por parte del implicado, situación que motivó el rechazo por parte de la comunidad y la denuncia inmediata. En el lugar, también hicieron presencia médicos veterinarios certificados para la respectiva verificación”, indicaron desde la Policía Metropolitana de Cali.

**El hombre fue dejado a disposición de la Fiscalía General de la Nación y se encuentra en proceso de judicialización por el delito de maltrato animal.**

“La Policía Metropolitana de Cali lamenta estos actos que atentan contra la integridad física y emocional de los animales”, agregaron desde la institución policial.

**Le puede interesar**